



Mi Universidad

ENFERMERÍA

Nombre del Alumno: Nelsi Beatriz Morales Gómez

Parcial: 2

Nombre de la Materia: Prácticas Profesionales

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 9°

2.4 PASOS PARA ATENDER UNA EMERGENCIA

Existen multitud de situaciones en las que la salud de una persona puede verse afectada pero sólo algunas de ellas requieren de primeros auxilios.

1.- SOLICITAR ATENCIÓN

La solicitud de atención de emergencia y/o urgencia médica deberá ser realizada por el brigadista de cada piso, o en su ausencia, por el primer respondiente.

2.- VALORACIÓN PRIMARIA

Se entiende por valoración primaria a la actividad que ejecuta el brigadista o el responsable del inmueble, quien tiene conocimientos en primeros auxilios como se define a continuación:

- A) Despejar vía aérea
- B) Respiración
- C) Circulación
- D) Déficit neurológico
- E) Integridad ósea

3.- VALORACIÓN SECUNDARIA

Realizar una evaluación física de cabeza a pies: color de piel, si hay sudoración, frialdad, aumento de dolor, abdomen distendido. Si se dispone de tensiómetro, realizar la toma de presión arterial, palpar el cuerpo en busca de otras lesiones o fracturas.

4.- REGISTRAR LOS DATOS DEL PACIENTE, SIGNOS VITALES

5.- EN CASO DE INTOXICACIÓN REALIZAR MANIOBRAS DE HEIMLICH

6.- EN CASO DE PARO CARDIORRESPIRATORIO INICIAR RCP; QUE CONSISTE EN UNA COMBINACIÓN DE RESPIRACIONES Y COMPRESIONES TORÁCICAS QUE DAN UN MASAJE CARDIACO EXTERNO

7.- REALIZAR CUIDADOS POSTERIORES AL PACIENTE

PRINCIPALES EMERGENCIAS

Estas incluyen las infecciones obstétricas graves, las hemorragias del embarazo, parto y puerperio, las complicaciones graves de los estados hipertensivos del embarazo y un capítulo referido a la asistencia en caso de paro cardiorrespiratorio en la embarazada.

Su abordaje adecuado puede significar la diferencia entre la vida y la muerte, tanto para la madre como el niño, siendo su impacto más significativo en los países con alta morbilidad materna.

Es por ello que los programas para reducir la MM en los países con recursos limitados, deben estar enfocados en el manejo adecuado de las complicaciones obstétricas.

BIBLIOGRAFIA: Antología de la materia Pag. 44-48